



S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS



Azzam AHDAB
06.61.31.23.39

Bouygues Telecom est en bonne santé financière !

Avec une croissance à deux chiffres de l'EBITDA après loyer en 2023 et une contribution significative de Bouygues Telecom au bénéfice net du groupe, Bouygues Telecom prévoit pour 2024 une augmentation significative de l'Ebitda après loyer.

Dans un monde en perpétuel changement et agité comme celui des télécom, il est difficile de prévoir à plus d'un an. Il ne faut donc pas céder aux messages anxiogènes.

La création des filiales à Rabat et à Porto crée un intérêt économique pour bénéficier de salaires moins élevés. **Soyons vigilants ensemble pour le maintien de nos emplois en France !**

Transformation, abandon des activités en France.....

DECHIFFRER LES RESULTATS BOUYGUES TELECOM 2023 !

Depuis quelques mois, les analyses incomplètes sur la base d'arguments erronés ou de mauvaise foi vont bon train. Nous allons rétablir la vérité avec des chiffres à l'appui :

Les résultats de Bouygues telecom sont-ils mauvais ?

FAUX. Bouygues Telecom a vu sa rentabilité augmenter en 2023, avec un excédent brut d'exploitation (Ebitda) après loyer en progression à deux chiffres de 11% par rapport à 2022, à 1,97 milliard d'euros.

Le chiffre d'affaires est en hausse de 3% sur un an, à 7,73 milliards d'euro. Sur la période, la contribution de Bouygues Télécom au bénéfice net du groupe Bouygues s'est élevée à 414 millions d'euros (*Source article de presse—LA TRIBUNE du 27 Févr 2024*).

Les prévisions pour 2024 indiquent-elles une baisse des résultats?

FAUX. Bouygues Telecom annonce un Ebitda après loyer en hausse par rapport à 2023.

L'endettement de Bouygues Telecom est-il très élevé ?

FAUX. Quand on achète un appartement, on fait souvent recours à un crédit. C'est pareil pour Bouygues Telecom qui a fait des acquisitions importantes telles que BTBD et la poste mobile.

Quand on se compare aux autres opérateurs de la branche telecom, on se rend compte que Bouygues Telecom est de loin la moins endettée. Il suffit de lire la presse pour avoir un ordre d'idées de la dette des autres opérateurs.

Les filiales à Rabat et à Porto présentent-elles une menace pour nos emplois ? Risque de dumping social ?

VRAI. Il suffit de vérifier le salaire moyen mensuel dans ces pays pour se rendre compte du risque qui pèse sur les emplois en France.

« Juillet—2024 »

Equipe CFDT : Azzam AHDAB, Jelena JOVIC, Morad ABDELLAOUI, Françoise DUCLOS, Nicolas MARTIN, Fatima ANJOS, Soraya BRADAI, Christophe DUPUIS, AHMED OUESLATI, Lynda OULD AMI, STÉPHANIE BOIRAT, Alioune MBAYE, STEPHANE MONJOLY, IMAD AMOUR, ZAHRA BOUCHAFA, ISMA GUEMRI, Danielle HERRERA, Sarah-jane PARTEL, Mourad GUEBLI.

Retrouvez toutes les informations sous : X anciennement twitter @cfdtbt